

# *Le 3è bateau vénézuélien chargé d'aide pour les sinistrés de Matthew arrive à Santiago de Cuba*

---



Santiago de Cuba, 27 octobre, (RHC).- Un 3è bateau du Venezuela est arrivé aujourd'hui au port de la ville de Santiago de Cuba. Il est chargé d'aide pour les sinistrés de l'ouragan Matthew dans la province de Guantanamo.

La charge consiste en plus de 300 tonnes de matériaux et d'équipements de la construction pour contribuer aux travaux de récupération dans les localités affectées par ce puissant ouragan, notamment Baracoa et Maisi.

Le capitaine de frégate, Delvis Salazar, a déclaré que pour lui et son équipage, c'est un honneur de porter ces ressources au peuple de Guantanamo.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/110172-le-3e-bateau-venezuelien-charge-daide-pour-les-sinistres-de-matthew-arrive-a-santiago-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**